

**Sujet :** [INTERNET] Parc Éolien de La Vallée Bleue

**De :** >

n>

**Date :** 09/12/2021 15:03

**Pour :** ddt-participation-public-icpe@aisne.gouv.fr

**Je suis contre le Parc Éolien pour les raisons que ;**

- La dégradation de nos pays
- L'augmentation des impôts et taxes et les factures plus élevées de notre consommation électrique
- L'impact négatif sur notre santé et celle des animaux
- La perte de valeur de nos biens immobiliers
- La France produit aujourd'hui une électricité décarbonée à 83%, en raison de son intermittence l'éolien nécessite des centrales à charbon et à gaz. Alors ça fait plus de CO2 au lieu de moins
- Il coule au pied de chaque mât 1500 tonnes de béton et de ferraille, qu'il est pratiquement impossible de retirer
- il tue chaque année des milliers d'oiseaux et de chauves-souris, nécessaires à la diversité du monde animal

Cordialement